

Der Leiter der Feuerwehr gab folgenden Bericht:

Einsätze:

Bis zum heutigen Tag hat die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin fast 300 Einsätze abgearbeitet. Insgesamt wurden dabei 18 Menschenleben gerettet. Im Jahr 2015 wurden insgesamt 399 Einsätze verzeichnet.

Nachwuchsförderung:

Im April fand eine Tagung der Führungskräfte zum Thema Nachwuchsförderung in Bergeustadt statt

Herr Maur stellt den Ausschussmitgliedern die Ergebnisse der Tagung vor.

Ein Thema ist unter anderem die Ausweitung des Schulprojektes in Niederpleis auf die Gesamtschule Menden.

Hier laufen zurzeit Gespräche mit den Verantwortlichen.

Da der Umfang der Nachwuchsförderung immer weiter zunimmt, wird durch die Verwaltung geprüft, in wie weit eine Entlastung des Ehrenamts möglich ist.

Technik:

Neu angeschafft wurde ein Multikopter (Drohne) für die Feuerwehr Sankt Augustin. Der Multikopter wird für Erkundungen eingesetzt.

Für den Bevölkerungsschutz wurden zwei mobile Sirenen mit Durchsagemöglichkeit angeschafft.

Rente:

Der Rentenbeirat tagte am 23.08.2016

Durch die Firma Profinanz wurde der Geschäftsbericht vorgestellt und aufkommende Fragen entsprechend beantwortet.

Die im Haushalt angesetzten Mittel reichen zurzeit aus, der Betrag ist aber abhängig von den Mitgliederzahlen.

Es wurde beschlossen, dass zukünftig der Rentenbeirat analog der Haushaltsberatung einberufen wird.